

# Manchmal ist es so einfach

---

Einst lebte ein weiser Mönch. Jeden Morgen, wenn er durch das Dorf ging, wurde er von einem seiner Schüler begleitet.

An jenem Morgen saß ein alter Mann am Wegesrand und fragte den Weisen:

„Heiliger Mann, sage mir, wie kann ich Gott näherkommen?“

„Habe mehr Spaß im Leben, ehre den Herrn mit Deiner Freude“, gab der Weise zur Antwort.

Die beiden gingen weiter, da kam ihnen ein junger Mann entgegen.

„Was kann ich tun um Gott näher zu sein?“

„Nimm das Leben ernster“, gab der Weise zur Antwort.

Als der junge Mann weitergegangen war, fragte der Schüler:

Es scheint mir, als ob Ihr nicht recht wüsstet, ob wir Spaß haben sollen oder nicht!?

Der Weise gab zur Antwort: „Die geistige Suche ist eine Brücke ohne Handlauf und geht über einen tiefen Abgrund. Wenn jemand zu sehr auf der rechten Seite geht, sage ich ihm: „Geh weiter links!“. Wenn er der linken Seite zu nahe kommt, sage ich ihm: „Geh weiter rechts!“.

Manchmal – aber nur manchmal – ist es so einfach!